

Kejar-Kejaran Polisi Dengan Maling Motor. Apes! Pelaku Tertangkap Dan Dihajar Massa

Kuningan. - KUNINGAN.RESNARKOBA.ID

Apr 19, 2024 - 11:25



Kejar-Kejaran Polisi Dengan Maling Motor. Apes! Pelaku Tertangkap Dan Dihajar Massa

Kuningan - Aksi Polisi Lalu Lintas Polres Kuningan melumpuhkan anggota komplotan pencuri motor di Jalar Raya Kuningan-Cirebon tepatnya depan Toko Indah Grosir Jalaksana Kabupaten Kuningan, Kamis (18/4/2024) viral di media sosial maupun whatsapp grup.

Dalam dua video yang beredar itu menunjukkan polisi berseragam lengkap mengejar dan menangkap maling motor.

Video amatir yang direkam warga tersebut menunjukkan petugas kepolisian lalu lintas mengejar kemudian menangkap maling motor. Bahkan, pelaku menjadi bulan-bulanan warga yang turut mengejar. Terekam juga, pelaku maling motor sempat melarikan diri yang kemudian dikejar polisi dan warga.

Saat dikonfirmasi, salah satu Polisi Lalu Lintas Briptu Dudi Irmana menjelaskan, kejadian tersebut bermula ketika dirinya dan petugas lainnya sedang berjaga di Pos Polisi Cirendang. Kemudian ada pengendara motor sejenis trail yang melaju kencang dan menggunakan knalpot bising.

“Kami mencoba menghentikannya, akan tetapi pengemudi motor tersebut malah menghindar dan langsung kabur. Di belakangnya, ada pengemudi motor yang menggunakan motor Vario, lalu ada yang berteriak kalau mereka itu maling motor,” kata Dudi.

Tanpa pikir Panjang, dirinya dan petugas lainnya melakukan pengejaran terhadap kedua pelaku maling motor tersebut. Tiba di lokasi penangkapan, depan Toko Indah Grosir Jalaksana, pelaku yang menggunakan motor Vario tersebut oleng dan menabrak premotor lainnya.

“Dibantu warga setempat, kami pun dapat menangkap pelaku tersebut. Sayangnya, pelaku yang membawa motor curian langsung kabur,” ujar Dudi.

Salah satu warga yang menyaksikan kejadian tersebut, Dede Supardi, mengaku kaget ketika ada motor polisi yang mengejar maling motor dan warga yang teriak-teriak maling. Kemudian, motor yang dikejar itu senggolan sama motor lain dan jatuh.

“Pas tahu itu ngejar maling, saya juga ikut ngejar. Nah, pelaku itu jatuh terus lari dikejar warga sambil diteriakin maling, kemudian ditangkap sama warga dan polisi. Bahkan, sama warga dipukuli tuh maling tapi dilarang sama polisi. Yang maling motor ini ada bawa kayak senjata api, pas diperiksa ternyata pistol mainan,” kata Dede.

Sementara itu, Kasat Reskrim Polres Kuningan AKP I Putu Ika Prabawa Kartima Utama membenarkan adanya kejadian tersebut.

“Jadi pelaku ini sudah mencuri motor di depan toko yang ada di wilayah Cirendang. Pelaku diduga berjumlah dua orang, yang satu membawa motor curian dan satunya menggunakan motor miliknya,”

Menurut Kasat, satu pelaku yang diamankan sudah dibawa ke Mapolres Kuningan untuk dilakukan pemeriksaan lebih lanjut.

“Pelaku mengaku warga Krangkeng Indramayu berinisial GR. Kami masih melakukan penyelidikan dan mengejar satu pelaku lainnya,” kata Kasat